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【審議案件２】　物・入・９
人材不足分野における人材確保のための雇用管理改善促進事業委託契約（啓発実践コース　介護分野）
（契約概要）
人材不足分野である介護分野において、人材確保のための「魅力ある職場づくり」を啓発するためのセミナーの実施や事業
主に対する雇用管理改善のための支援を行う業務を委託するもの。

夜間や土日ではなく、平日の取扱いなのに契約単価が上
がってきているのは競争性がないためか。

普通の荷物であれば単価は下がるが、信書便の取扱いでの
依頼をする必要があるため、信書便扱いとして依頼した年から
上がっている。県下全域を扱っている業者が少ないため、入
札業者が毎年同じになっている。

ゆうパックでもいいのであれば内容変更を検討してもいいのでは
ないか。

数量によってはゆうパックで送った方が安価になる可能性もあ
る。今後はゆうパックへの切り替えや、回数を減らすなどの検
討をしたいと考えている。

審　議　概　要

平成２９年４月１日～平成２９年８月３１日

１１件

【審議案件１】　物・入・１
局署所間における特定信書便定期配送業務委託（単価契約）
（契約概要）
局及び各監督署・安定所からの書類並びに庁用物品等の管理換を中心とした荷物の運送の委託契約。見込まれる運送
量が多く、事務手続きが煩雑となること、安全性、利便性、経済性の観点から専門業者と委託契約を行うもの。

主な意見・質問 回　　答

平成２９年度　第２回公共調達監視委員会（議事概要）

平成２９年１２月４日（月）　岐阜労働局　４階会議室

委員（敬称略）

委員長　　　竹内　治彦　  岐阜経済大学教授　

抽出委員　 棚橋　敏行　　税理士

委員　　　　 武藤　壽　　弁護士

そんなに入札してくる会社がないのか。
この事業の入札は３年目となるが、１年目は他の業者が参加
してくれたが、２年目以降はここしか参加していない。

落札率が低いが、予定価格は本省から示される金額というこ
とだが、その価格は全国統一の単価で計算されたものなの
か。

人件費は統一された単価で計算されていると思われる。

業者は名古屋から来ているのか。
契約は本社との契約だが、岐阜に支店があり、そこから来てい
る。



【審議案件７】　物・入・３２
訓練受講希望者等に対するジョブ・カード作成支援推進事業
（契約概要）
職業選択やキャリア形成の支援を行うため、公的職業訓練及び専門実践教育訓練の受講を希望する者に対して、訓練前
にキャリアコンサルティングを行い、ジョブ・カード作成支援を行う業務及びジョブ・カードの周知広報業務を委託。

直接事業としてやるべきではないか。委託をする必要があるの
か。

この事業は３年ほど前から委託している。雇用の民間活用をす
る意味合いが強い。

【審議案件６】　物・入・２９
高齢者スキルアップ・就職委託促進事業委託契約
（契約概要）
高齢者の多様な雇用就業希望及び企業における労働力確保の要請に応えることを目的とする事業を委託するもの。

ずっとシルバー人材センターと契約してきていたのでは？
シルバー人材センターが落札していたので、委託業務に関し
ては慣れているとは思うが、今回落札した業者は他の県で実
績があった。

【審議案件５】　物・入・２２
事務用消耗品及び衛生用品等単価契約
（契約概要）
局内各課室及び各署所において使用する事務用消耗品及び衛生品等を購入するもの。予定数量は、局内各課室及び各
署所における所要数調査によるもの。品目数は１７６品目で、予定数量は各所要数調査による数量による。

一社応札の要因は依頼する範囲が全県下に渡り広いためな
のでしょうか。契約をエリアで分けるとどうですか。応札者は増
えそうですか。

現在は高山だけ別契約として、他の地域はまとめて契約してい
る。一社の原因は範囲が広いためだと思いますが、エリアを細
かく分けると地域によって高いところが出てきて、合算するとそれ
ほど大差ない結果となるかなとも思っている。現在の契約は１
者応札であるが価格はそれほど高くないと判断している。単発
で臨時清掃を頼んでいる業者などに積極的に声かけをして応
札者を増やしていきたい。

契約金額は毎年それほど変わりない。仕事の内容からしてほ
ぼ人件費になるのか。

ほとんどが人件費だと思われる。

この業者はほかでも契約していますね。 机や椅子、事務用品、トナー類なども契約している。

技術審査委員会ではシルバー人材センターの方が高い評価
となっているが。

入札の段階でシルバー人材センターは予定価格を超えたため
に、対象とならなくなった。

【審議案件４】　物・入・１６
日常清掃業務及び定期清掃業務委託契約
（契約概要）
庁舎の維持管理、来庁者へのサービス向上・衛生環境維持のため、岐阜労働局内の各労働基準監督署、公共職業安定
所の日常清掃及び定期清掃業務委託契約を行ったもの。

【審議案件３】　物・入・１３
岐阜労働総合庁舎外６庁舎で使用する電気の供給契約
（契約概要）
岐阜労働総合庁舎外６庁舎において使用する電気供給に関する契約。（岐阜労働総合庁舎、多治見労働総合庁舎、恵
那合同庁舎、大垣労働基準監督署、大垣公共職業安定所、高山公共職業安定所、関公共職業安定所の７庁舎）

昨年度１者で今年は５者応札があった？
はい。入札スケジュールを早めることにより応札者数が増える
結果となった。



エリア別で委託しているんですか。
県下５地域に分けて委託しています。
岐阜が２業者となったため、昨年度途中からこの業者に委託
している。

　質疑・意見等なし。

【審議案件１１】　物・随・１７
障害者就業・生活支援センター事業委託契約
（契約概要）
就職を希望する障害者、職場不適応により離職した障害者や離職の恐れのある在職中の障害者に対し、就業及びこれに伴
う日常生活、社会生活上の支援を行うことにより、障害者の就業生活における自立支援を図る事業を委託するもの。
（随意契約とした理由）
実施要領における委託先の要件に都道府県知事の推薦が必要とされており、岐阜県知事から推薦があった団体であり、競
争を許さないことから会計法第29条の3第4項に該当するため。

　質疑・意見等なし。 －

　質疑・意見等なし。 －

【審議案件１０】　物・入・３８
地域若者サポートステーション事業委託契約
（契約概要）
地方自治体が構築・維持する若者支援に係るネットワークを活用し、ハローワークと連携しながら、相談支援事業等を行うこと
により、一定期間無業の職業的自立を促進するための業務を委託するもの。

【審議案件８】　物・入・３６
非正規雇用労働者待遇改善支援事業委託契約
（契約概要）
非正規雇用労働者の待遇改善を支援するため、「同一労働同一賃金ガイドライン」「同一労働同一賃金の実現に向けた検
討中間報告」を参考とし、非正規雇用労働者待遇改善支援センターを設置し、非正規雇用労働者待遇改善支援事業を
委託するもの。

－

【審議案件９】　物・入・３７
人材不足分野における人材確保のための雇用管理改善促進事業委託契約（啓発実践コース　建設分野）
（契約概要）
人材不足分野である建設分野において、人材確保のための「魅力ある職場づくり」を啓発するためのセミナーの実施や事業
主に対する雇用管理改善のための支援を行う業務を委託するもの。


